
通用双杠 单杠 攀爬架

产品名称 通用双杠 单杠 攀爬架

公司名称 河北胜川体育器材制造有限公司

价格 1333.00/付

规格参数 胜川:杠面3.5米，2.2米
SC--333:升降高度：1.4--1.7,1.9--2.4米
河北胜川体育器材制造有限公司:重量：145,45公
斤

公司地址 河北 沧州市新华区 盐山杨集

联系电话 15166965207 13930797394

产品详情

通用双杠，通用单杠，攀爬架，400米障碍，河北胜川体育器材制造有限公司13930797394今天，76人总经
理布兰德宣布，他们和森林狼队的交易正式完成，76人送出了科温顿、萨里奇、贝勒斯还有一个2022年
的次轮签，得到了巴特勒和贾斯汀-帕顿。“我做出这样的运作，是因为我感觉这是对于球队最好的选择
。我们现在有机会去争冠，能够利用好这个时期很重要。吉米是联盟中最好的球员之一，这点毫无疑问
。”
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因为巴特勒的交易，76人队的阵容名单中出现了一个空缺，不过布兰德表示，球队并不着急填补这一空
缺。
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这个休赛期，不断有巴特勒和唐斯、维金斯不和的新闻传出，加上巴特勒主动要求交易，球迷对于巴特
勒的评价褒贬不一。对于这个问题，巴特勒回应称，“我不觉得我是一个糟糕的队友，但是人们可以说
任何他们想说的话，我觉得我是一个非常出色的人，非常出色的队友，我会在这里向人们展示这一点。
”

这个赛季，富尔茨表现起伏不定饱受争议。而对于富尔茨，巴特勒表示，“他每天都在努力，我很尊重
他。我知道，他会慢慢成长起来的，他会取得成功。”巴特勒表示，他和富尔茨有着共同的朋友，他知
道今年夏天，富尔茨一直在努力训练，变得更好。

如今的76人本身就有恩比德、本-西蒙斯这样的明星球员，巴特勒的加盟，让76人组成了三巨头队，而
巴特勒表示，“我喜欢这个说法。”

对于三巨头如何融合在一起的问题，巴特勒表示，“我想我可以将球放入篮筐，我们会找到一种方式，
融合在一起。我知道在场上，我可以做到一些什么。我们知道，我们现有的成员，进入到季后赛会很轻
松，我一点都不觉得，我们的进攻会出现问题。”

当巴特勒刚来到费城的时候，他就表示，要在这里拿到一座总冠军奖杯。再次谈及总冠军的话题，巴特
勒表示，“这高于一切，这就是为什么大家在这里打球的原因，那就是赢下一座总冠军。拿到总冠军奖
杯，得到总冠军戒指，那个时候，你的球队就是世界上最好的球队，那很特别，那就是目标。”

“这和金钱没有关系，我和我的家人在余下的生活中，已经有了足够的金钱，所以这和金钱没有关系。
我就是想要前往一个自己喜欢，并且有机会拿到总冠军的地方。”巴特勒表示，总冠军会让这个赛季，
成为一个成功的赛季，但与此同时，他也知道球队还有很长的路要走。
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